

Kreisärztekammer Görlitz hat gewählt

Im Rahmen der Mitgliederversammlung der Kreisärztekammer Görlitz auf Schloss Kuppritz am 10. März 2018 wurde deren Vorstand neu gewählt, den ich Ihnen nachfolgend vorstellen möchte:

KÄK Görlitz (Wahlperiode 2017 – 2021):

Ute Taube (Vorsitzende),
Berthelsdorf, N

**Dr. med. Uwe Liebscher
(Stellvertreter),** Zittau, A

**Dr. med. Uwe Strahler
(Stellvertreter),** Görlitz, A

Dr. med. Lutz Diedtemann,
Kodersdorf, N

Volker Höynck, Niesky, N
Dr. med. Robert Lemke,
Bad Muskau, N
Hanka Mauermann,
Ebersbach-Neugersdorf, A

An dieser Stelle möchte ich mich bei den nunmehr aus dem Vorstand ausgeschiedenen Mitgliedern, Frau Dipl.-Med. Monika Handrick, Frau Dipl.-Med. Marion Dünzel sowie Herrn Dipl.-Med. Edwin Lehmann, für ihre ehrenamtliche Arbeit bei der Vertretung der ärztlichen Belange im Landkreis Görlitz herzlich bedanken.

Ich bin mir sicher, dass der neu gewählte Vorstand die großen Aufgaben an dieses Ehrenamt für die beruflichen Interessen der Kollegen auch weiterhin mit Engagement und Einsatz wahrnehmen und für ein



Im neuen Vorstand: Dr. med. Lutz Diedtemann, Dr. med. Robert Lemke, Hanka Mauermann, Volker Höynck, Ute Taube (v.l.). Es fehlen Dr. med. Uwe Liebscher und Dr. med. Uwe Strahler

© SLÄK

hohes Ansehen des Berufsstandes im Landkreis Görlitz sorgen wird.

Erik Bodendieck
Präsident